
指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立医療保健センター

指定管理者名 一般財団法人箕面市医療保健センター

開催日 平成３０年（２０１８年）１１月１４日（水）

開催場所 豊能広域こども急病センター３階 大会議室

合議の出席者

公益財団法人箕面市シルバー人材センター 白川 正人 氏

公益財団法人箕面市メイプル文化財団 山口 唯 氏

粟生幼稚園 山下 正和 氏

フィガロ技研株式会社 古田 寛子 氏
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内容
平成３０年１１月１４日（水）に豊能広域こども急病センターにて、指定

管理者の評価に係る合議を実施いたしました。主な内容は以下のとおりで

す。

１）出席者からの運営に関する指摘、質問事項

① 胃がん検査において、高齢者にとってバリウム検査は負担が大きい

ため、内視鏡検査のほうを希望する人が多いと思う。

② 各種がん検診等の中で塩分摂取量チェック検査や骨密度検査が計画

より多いのは、なにか PR をしたのですか。

２）指定管理者からの回答

① 当センターの胃がん検診はバリウム検査が基本で、内視鏡検査を希

望されるかたには、実費をご負担いただき、箕面市立病院で委託に

よる検査をしています。件数は年に約 200 件です。今後ニーズが

高まるのであれば、委託先の都合上、医療枠が優先となりますが、

内視鏡枠が広げられるかを箕面市立病院と相談していきます。

② 事業計画数は前年度の実績を基に算出していますが、ご意見のあり

ました塩分摂取量チェックや骨密度検査は、診察時に勧められて追

加するかたが増えた結果、事業計画数より多くなりました。

３）その他

その他に、以下のご意見をいただきました。

Ÿ アンケートの自由記述で、良い評価を受けているものも掲載したほ

うが良いと思う。

Ÿ 台風の影響で日程変更をしたが臨機応変に対応してもらえた。

４）総評

閑散期の職員健診実施、総合健診日の特定健診実施など、一般利用者が

予約を取りやすいよう経営改善を行った結果、受診者は増加しており、昨

年度と同様黒字経営となっております。利用者アンケートの結果の満足度

も高く、指定管理者として円滑な運営を行っていると、市として評価いた

します。


